

静岡県 静岡市葵区城北 117  
社会福祉法人小羊学園 つばさ静岡  
関係者一同

このたび「日本財団」様から助成金をいただきました。お礼とご報告を申し上げます。

## “日本財団 様” ありがとうございます

事業名：重症心身障がい児(者)施設への感染症等対策にかかる機器整備等  
支援金額：4,881,000円（事業費総額：4,881,230円）  
使いみち：リフト付き福祉車両購入（日産キャラバン）

2005年に開設した「つばさ静岡」は重症心身障害をお持ちの方を対象とした医療・福祉サービスです。皆様、重度の基礎疾患をお持ちであり、コロナ禍においては厳しい検査体制をとっており、その代償として一定の医療安全対策は保たれたもののコロナ以前の利用率より大幅に低下し財政的にも物価高騰も災いし厳しい状況が続いています。この度、新型コロナウイルス等感染症対策で災いした利用率の低下を立て直すべく効果的と考えるリフト付き福祉車両を購入させていただきました。

今後の課題は、「5類」に引き下げられた後の、コロナ禍前の何気ない日々の生活を取り戻していただく事が、利用率の回復に繋がると考えます。利用率の回復する上では、福祉車両の増設が必要であると考えます。温かいお気持ちを胸に大切にに使わせていただきます。



歯の妖精「TOOTH FAIRY」とは...  
西洋では、乳歯が抜けたときに、抜けた乳歯を枕元に置いて眠ると夜中に歯の妖精 TOOTH FAIRY がこっそりその歯をもらいに来て、お礼にコインやプレゼントと交換してくれると言われています。子どもたちはこのプレゼントをととても楽しみに眠るという、サンタクロースのような存在です。この儀式は、生えかわる永久歯が丈夫でありますようにという願いがこめられており、歯の大切さが昔から認識されていたことがわかりますね。

### TOOTH FAIRY プロジェクト

歯科治療や入れ歯に使う金属は、金やパラジウムなどを含んだ合金でできていて、沢山集めてリサイクルすることで、子どもたちを支援する大切な資金となります。TOOTH FAIRY プロジェクトは、この活動に共感した歯科医師が患者さまの協力により集めた金属をご寄付いただくことにより進めています。歯科医師だから出来る社会貢献。本当に支援を必要としている子どもたちへ、「夢」や「希望」というプレゼントを届ける「歯の妖精」となってください。



TOOTH FAIRY  
トゥースフェアリー